

REVUE ROMANE 1966-1990

Il y a 25 ans naissait à Copenhague *Revue Romane*. Dès le départ, elle a fait fonction de tribune littéraire et linguistique pour les romanistes de tout le Danemark, mais, comme tout organe international digne de ce nom, elle a aussi ouvert largement ses colonnes aux contributions étrangères, en particulier scandinaves. Les divers remaniements au sein de son comité de rédaction n'ont en rien modifié le but qu'elle s'est assigné et la ligne qu'elle s'est tracée: tradition et renouveau.

Nous avons jugé bon, à l'occasion de cet anniversaire, de concevoir un numéro particulièrement étoffé, contenant des études qui couvrent tous nos domaines et, *in fine*, un index des articles et comptes rendus de thèse publiés par la revue durant ces vingt-cinq ans.

Revue Romane a su, par des efforts soutenus, voguer contre vents et marées, et, par la tenue de son apport scientifique, se tailler une place de choix parmi ses pairs. Ce succès, elle le doit aussi à ses rédacteurs correspondants, à ses auteurs et à ses lecteurs, que nous tenons ici à remercier sincèrement et qui, osons-nous espérer, sauront garder les uns leur confiance, les autres leur fidélité, pour nous aider à maintenir le cap.

La Rédaction